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令和２年第２回国立市農業委員会総会日程 

 

１． 日  時   令和２年２月２０日    午前１０時開会 

                       午前１０時３０分閉会 

 

２． 場  所   国立市役所１階 東臨時事務室 

   出 席 者 

    １．遠藤 利光  ２．遠藤  久  ３．北島 義昭   

４．小鹿倉 薫  ５．佐伯 達哉  ６．佐伯 雅宏 

７．佐藤 満雄  ８．澤井  武  ９．関  藤子 

１０．田中 賢治 

 

   事 務 局 

   事務局長  関  慎一     事務局長補佐 関  吉孝 

   農政係主任 冷水 英介     農政係主事  吹春 雄章 

   嘱託員   澤田 恵美子 

 

３．議事録署名委員の指名 

 

４．協議事項 

（１）「令和元年度農業委員会活動の集約」の作成について 

 

５．その他 
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令和２年第２回農業委員会総会 

令和２年２月２０日 

 

 

【北島会長】 おはようございます。２月の農業委員会総会を始めたいと思います。議事録署名人、

佐藤満雄委員と澤井武委員、お願いします。協議事項「令和元年度農業委員会活動の集約」の作成

について、よろしくお願いします。 

【事務局】 資料１ページをご覧ください。こちらは一般社団法人東京都農業会議から、「令和元年

度農業委員会活動の集約」の作成について（お願い）ということで来ています。資料の２ページか

ら５ページについては、平成３１年度のデータを集めて資料をつくるという形になっていますの

で、３月の農業委員会総会の際に再度記載させて頂きまして、そこで協議をして頂き、改めて提出

をしたいと考えています。また３月で協議事項として上げさせて頂きますのでよろしくお願いしま

す。以上です。 

【北島会長】 皆さん、気がついたことはありますか。 

【田中委員】 これは同じ書式で毎年提出するのですか。 

【北島会長】 これは大体毎年同じような内容で報告しています。何か気がついたところはありま

すか。例年どおりでよろしいでしょうか。 

（「はい」の声あり） 

【北島会長】 その他に入りたいと思いますが、よろしいでしょうか。 

（「はい」の声あり） 

【北島会長】 その他、よろしくお願いします。 

【事務局】 まず１つ目、認定農業者の令和元年度認定についてです。１２月２日（月）、認定農業

者について審議が行われまして、１２月１５日（日）に正式に新規認定及び再認定がされました。

新規認定された方は、１経営体で１名、認定農業者の中で５年目を迎える方を改めて認定する再認

定は、８経営体で１０名でした。まず、新規認定された方が堀江辰彦様、再認定された方が遠藤常

臣様、遠藤充様、北島薫様、北島晋平様、北島直芳様、北島義昭様、佐伯達哉様、佐伯渡様、佐藤

英明様、鈴木政久様です。以上、報告させて頂きました。 

【北島会長】 ありがとうございます。別に問題ないですね。次、お願いします。 

【事務局】 別添の資料の令和２年度各小学校ゲストスピーカー希望日という表をご覧ください。

令和２年度のゲストスピーカーについて各小学校に希望日を出して頂きました。①が第１希望、②

が第２希望、③が第３希望になっています。一小、二小、三小、四小、五小、七小のうち、５月の

五小、６月の二小、四小、七小、７月の三小までのゲストスピーカーの実施日を決めて頂ければと

思います。よろしくお願い致します。 

【北島会長】 自分の都合がつく日程を言ってもらえればいいかと思います。大体１人何回出るの

ですか。 

【事務局】 １日につき３人です。 

【北島会長】 ３人で、１人が２回ぐらいですね。 

【事務局】 はい。 

【北島会長】 では、五小からお願いします。第１希望、第２希望、第３希望まで決めるのですか。 
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【事務局】 第１希望から第３希望の中で１日を決めてください。 

【北島会長】 多分まだそんなに予定は入っていないと思うので。では、５月２２日に行ける方。 

（協議） 

【北島会長】 次に二小です。二小は第１希望の２９日で大丈夫ですか。２９日大丈夫な方、お願

いします。二小は、私も行きます。 

（協議） 

【北島会長】 次に四小です。四小は２２日でいいですか。 

【事務局長】 ６月２６日が田植えです。その準備の関係もあると思います。 

【北島会長】 ２５日が苗取りでしたね。 

【事務局長】 ２５日はＪＡの総代会があります。 

【北島会長】 では、もうちょっと前のほうがいいですか。１８日とか。では、１８日行ける方。 

（協議） 

【北島会長】 次に七小です。１９日大丈夫な方、お願いします。 

（協議） 

【北島会長】 あとは三小です。６日大丈夫な方、お願いします。三小は私も行きます。 

（協議） 

【北島会長】 決まりました。 

【事務局】 ありがとうございます。確認します。五小が、５月２２日（金）で佐藤委員、佐伯

達哉委員、遠藤利光委員、二小は、６月２９日（月）で小鹿倉委員、会長、遠藤久委員、四小

が、６月１８日（木）で佐伯雅宏委員、田中委員、澤井委員、七小が、６月１９日（金）で関委

員、小鹿倉委員、遠藤久委員、三小が、７月６日（月）で会長、遠藤利光委員、澤井委員、よろ

しいでしょうか。 

【北島会長】 はい。 

【事務局】 ありがとうございます。続きまして、農業委員会だより５２号のレイアウト案を別添

でつけさせて頂きました。前回の総会で、全部の項目を記載したらどうなるかということで、レイ

アウトを組んでみました。記事を全部載せたレイアウトになっています。ご検討ください。 

【佐伯（雅）委員】 いいんじゃないですか。 

【田中委員】 ちょっとごちゃごちゃしているように見えますが。 

【北島会長】 でも、内容が多いから仕方ないですね。もうちょっと字が大きいほうがいいのです

が。 

【事務局】 では、全ての記事を載せるということで進めていきたいと思います。ありがとうござ

います。 

【北島会長】 次、お願いします。 

【事務局】 １月の農業委員会の活動記録カードの集計を報告致します。Ａ「総会、全員協議会」

１０件、Ｃ「その他の会議・会合」３件、Ｆ「現地確認」２件、計１５件になりました。以上にな

ります。 

【北島会長】 ありがとうございます。 

【事務局】 続きまして、３月総会の日程調整をお願い致します。候補日と致しまして３月２５日

（水）１０時から東臨時事務室、３月２７日（金）１０時から第２会議室、３月３０日（月）１０
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時から議会委員会室、以上になります。 

（協議） 

【北島会長】 ３月２７日（金）にお願いします。 

【事務局】 ありがとうございます。 

――了―― 


